

ENDLICH PARTYTIME



Alle Kinder der Nachmittagsbetreuung Galileo

Am Donnerstag vor den Herbstferien gab es zum Glück nur mehr wenige Hausaufgaben und wir konnten eine Party mit lustigen Stationen und Ratespielen im Turnsaal feiern.



Nach der Auslosung der Teams begann der Spaß. Wissen, Geschwindigkeit und Geschicklichkeit waren notwendig, um vorne dabei zu sein. Schließlich konnten „Die Hexen“, vor den „Kranken Vampiren“ und den „Spooky Ghosts“ gewinnen.

Wir sind uns alle einig – es war eine tolle Party!



Der alte Hexenmeister besucht uns

von Rojin Burgucu, Nida Cetin, Sally Klingsbiel,
Ula und Nakaa Alkhalil



..... und lernt mit den 3. Klassen den „Zauberlehrling“ von J. W. von Goethe. Die 1. und 2. Klassen lernen mit und sorgen für zauberhafte Überraschungen.

Vorbereitungen für unseren Adventmarkt



Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr!



**Übrigens: Wir feiern in diesem Schuljahr
25 Jahre Galileo!**

Wir sind die neuen Erstklässler bei Galileo

von Lara Wolf, Leandro Frank, Tarik Hadzic, Lukas
Milchrahm, Fars Al Krad, Selina Obermayer, Ariana
Da Mirth, Luca Gotzi, Luke Simandl und Ramon Ramman



Lara, Leandro, Tarik, Lukas, Fars, Selina, Ariana, Luca, Luke, Ramon fehlt am Bild

Das neue Schuljahr 2024/2025 beginnt

Leandro: Mir gefallen die Mittelschule und die „Nachmi“ besonders gut, weil es viele Sachen gibt, die man hier machen kann, zum Beispiel im Garten arbeiten.

Tarik: Ich liebe den Getränkeautomaten und den großen Pausenhof.

Ariana: Ich gehe gerne in die Nachmittagsbetreuung, weil man hier basteln und spielen kann.

Luke: Mir gefallen die Dekoration und die Feste, die bei Galileo gefeiert werden.

Luca: Mir gefällt alles an der Mittelschule und an der Nachmittagsbetreuung und ich arbeite gerne im Schulgarten.

Selina: In der Mittelschule mag ich die Lehrer und in der Nachmi den schönen Garten.

Lukas: Am Vormittag liebe ich die Fächer Info und Deutsch. Am Nachmittag mag ich alles, aber besonders gerne arbeite ich im Garten.

Ramon: In der Nachmi mag ich das Lernen, den Turnsaal, die Jause, die Spiele – einfach die ganze Freizeit.

Fars: Mir gefällt, dass wir am Freitag in der Nachmi mit dem iPad spielen dürfen. Übrigens ist mein Spitzname Fahrradkette.

Lara: Ich finde die Dekoration schön.

Der Bagger kommt



..... und gräbt unseren Schulgarten um.

Ende August beginnen die Gartenarbeiten und es entsteht in Zusammenarbeit von Nachmittagsbetreuung Galileo und dem EH-Unterricht (Ernährung u. Haushalt) das Projekt

„Hochbeete und Schulgarten“

Großzügig unterstützt wird dieses Unternehmen vom Rotarier Club Fürstenfeld, Herrn Mag. Roman Eder (Int. Transporte u. Erdbau) und der Stadtgemeinde Fürstenfeld.

1. Schulwoche

von Ula Alkhalil



Karola und ich bepflanzten fleißig den neuen Garten. Wir setzten die Kräuter um, Lavendel und Rosen fanden jetzt auch ihren Platz. Ich hatte sehr viel Spaß, weil ich mit Karola die Zeit verbringen konnte. Besonders schätzte ich die Gespräche mit ihr. Ich helfe gerne im Garten oder bei anderen Sachen in der Nachmittagsbetreuung mit.

Wir freuen uns schon auf den Frühling!

Wir kochen selber!

von Rojin Burgucu, Ula und Nakaa Alkhalil



In der ersten Schulwoche kochen wir bei Galileo immer selbst. Mit Ibolya machten wir Palatschinken. Dabei lachten wir sehr viel und brauchten etwas länger. Die anderen waren schon ungeduldig. Das Warten hatte sich aber gelohnt. Es schmeckte allen ausgezeichnet.

Einfach lecker!

Die „3 L“ entdecken die Gartenarbeit

Lukas Milchrahm, Luca Gotzi und Leandro Frank



Unsere Gärtner aus Leidenschaft!

Walnussernte und Verarbeitung

von Leonie Goger und Kiara Duller



An den warmen Nachmittagen sammelten wir viele Nüsse. Die anderen Kinder knackten sie und gemeinsam aßen wir sie auf. **Gehirnnahrung für die Lernstunde!**



lich willkommen, liebe Olena!

von Lukas Milchrahm



Olena gehört in diesem Schuljahr zum Galileo-Team.

Wie gefällt es dir bei Galileo?

Olena: Mir gefällt es sehr gut.

Welche Hobbys hast du?

Olena: Malen, Lesen, Tanzen, Walken und ich interessiere mich für Astrologie.

Was machst du am liebsten in der Nachmittagsbetreuung?

Olena: Ich spiele mit den Kindern gerne Volleyball, Schach, backe und bastle mit ihnen und ich liebe es, mit ihnen zu reden und dabei Kakao zu trinken.

Wie findest du die Kinder hier?



Olena: Es ist bei euch ruhiger als am Vormittag. Die Kinder dürfen mehr spielen und sind entspannter. Ich bin froh, dass ich den Nachmittag mit euch verbringen darf.

Vielen Dank, dass du dir für das Interview Zeit genommen hast!

„In der Ruhe liegt die Kraft!“
Konfuzius

Lehrer-Interview mit Herrn Schwab

von Alessia Cracana und Lena Rechling



Wie gefällt es Ihnen bei Galileo?

Hr. Schwab: Galileo ist eine interessante und willkommene Abwechslung zum normalen Unterrichtsalltag.

Welche Hobbys haben Sie?

Hr. Schwab: Fußball und Reisen.

Wie ist Ihr Verhältnis zu den Kindern?

Hr. Schwab: Das Lernen und der Austausch mit jungen Menschen ist für mich bereichernd.

Wie sehen Sie die Zukunft der Nachmittagsbetreuung?

Hr. Schwab: Die Unterstützung der Lernenden in Kombination mit den Freizeitaktivitäten ist für mich ein zukunftssträchtiger und ganzheitlicher Ansatz.

Wie sind Sie zu uns gekommen?

Hr. Schwab: Dienstverpflichtung! 😊

Vielen Dank für das Gespräch!

Der große Stift sagt zum kleinen Stift:
„Wachsmalstift!“

Ich liebe Freitage, weil sie mich an freie Tage erinnern!

**Sprüche von
Okan Bajrami**

Basteln mit Vivien

von Luke Simandl, Lara Wolf und Kornelius Kloiber



Zwischendurch basteln macht Spaß, weil man seiner Fantasie freien Lauf lassen kann. Aus Holz, Karton, Wolle und Papier bastelten wir die Dekoration für unsere Halloweenparty, die noch vor den Herbstferien stattfinden soll.

The best tea ever!



Endlich wieder „Teatime“ bei Galileo!
Heiß ersehnt und herzlich willkommen!

Verschiedene Früchtetees, frisch gepresste Orangen und Honig machen das Teetrinken in der Nachmittagsbetreuung zu einem gesunden Erlebnis!